

Bangun Zona Integritas, Staf Ahli Menteri Hadir Berikan Penguatan

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIASATU.ID

May 30, 2023 - 20:38



KUDUS - Penguatan Pembangunan Zona Integritas oleh Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Ekonomi dilakukan terhadap 71 (tujuh puluh satu) Satuan Kerja di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Selasa (30/05).

Kegiatan berlangsung di Aula Kresna Basudewa. Turut hadir pada kegiatan tersebut Kadiv Administrasi Hajrianor, Kadiv Pemasarakatan Supriyanto, Kadiv Keimigrasian Wishnu Daru Fajar, dan Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM Nur

Ichwan, serta seluruh Kepala UPT se-Jawa Tengah.

Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Ekonomi, Lucky Binarto menjelaskan tentang penyamaan persepsi terhadap dinamika saat ini, yang seluruhnya akan bermuara pada visi pemerintah di tahun 2024 yaitu menjadi pemerintahan berkelas dunia melalui reformasi birokrasi. Ia meminta seluruh jajaran mencintai pekerjaannya dan berkomitmen kuat dalam mewujudkan reformasi birokrasi, serta tak lupa membangun tim yang solid di lingkungan kerja.

"Kita harus punya komitmen kuat dan membangun teamwork di kantor. Mari kita mencintai pekerjaan kita serta jangan keliatan kerja saja, tapi kita harus bekerja supaya keliatan hasilnya, " ujarnya.

Sebelumnya Kakanwil Jateng Dr. A. Yuspahrudin menyampaikan bahwa saat ini sebanyak 23 (dua puluh tiga) Satuan Kerja di Jawa Tengah telah diusulkan TPI menuju TPN dalam kontestasi Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM. Hal itu mendapat apresiasi dari Lucky mengingat Kanwil Jateng memiliki Unit Pelaksana Teknis terbanyak dengan 71 (tujuh puluh satu) UPT.

"Untuk meraih predikat WBK maka satker tersebut harus memastikan betul bahwa tidak ada korupsi dan tidak ada pungli dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat serta seluruh Tim Pokja tetap menjaga semangat dan komitmen untuk bergerak bersama membangun zona integritas," sarannya.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, nampak seluruh peserta mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan sangat antusias dan penuh semangat.